
富山県庁様

ありがとうございました！

富山県庁

富山県庁 様

富山県内の
企業を直撃！！企業インタビュー企業インタビュー

文化振興、産業、観光や福祉などの様々な分野の業務
を通して、県民の幸せのために仕事ができることが特
色です。国や市町村と連携して仕事をすることもある
ため、様々な人と協力しています。最近は富山県の成長
を促すウェルビーイングを推進していて、県に愛着を
持つ人を増やすための魅力を発信し続けています。

本庁：富山県富山市新総曲輪1番7号
https://www.pref.toyama.jp/

県外の大学で富山の文化を勉強して、改めて富山の良さ
を知り、自分が富山に愛着があることに気づいたことが
志望のきっかけです。富山県の課題は県庁という大きな単位で
あれば解決ができると考え入庁を決めました。

県庁への入庁を
決めた理由は
何ですか？

様 な々県民の方と交流することが仕事の基本となってく
るので、何かしら強みを持っている人や、様 な々ことに
チャレンジしている人は幅広く活躍されています。

どのような人が
活躍していますか？

大学生は自分の時間を作りやすいため、色 な々ことに挑
戦することをお勧めします。私は講義で知った司書の資
格を取ったり、教授の勧めで外国人留学生向けのレジュメ作り
のアルバイトに挑戦したりしました。今は将来について漠然と
していても、経験を積んでいく中で興味があることが見えてく
るようになります。また、身の回りにある物事を様 な々視点から
見ることも、新しい発見に繋がり、就職活動だけでなく、皆さん
の学びに役立つと思います。

学生のうちに
やってよかったことは

ありますか？

北日本放送株式会社様

ありがとうございました！

北日本放送株式会社

北日本放送株式会社 様

富山県内の
企業を直撃！！企業インタビュー企業インタビュー

日本テレビ系列の放送局で、世帯視聴率では2021年度まで14
年連続3冠を達成しています。局のイメージ調査でも「地域に密
着し、親しみやすい局」と評価されていて、ラジオ・テレビともに
70年の放送で培った「信頼」と「番組力」で地域の皆様にとって
「最も必要とされる放送局であり続ける」ために、報道番組や
情報番組の制作、営業企画や事業活動に取り組んでいます。

本社:富山県富山市牛島町10番18号
https://www.knb.ne.jp/recruit/

主に2つあります。1つ目は高校生の時からニュースを見ること
が好きで、報道に携わりたいと思っていたからです。2つ目は
地元の富山で働きたいと思っていたからです。富山に本社を構える
メーカーや金融機関は、他県への異動や海外勤務をする可能性が
大いにありますが、北日本放送は基本的に富山で働くことができま
す。そこがローカル放送局の大きな魅力だと感じました。

北日本放送への
入社を決めた理由は

何ですか？

現在配属されている報道局でのやりがいは、自分が取材して
書いたニュース原稿がラジオやテレビで放送されることです。
時間をかけて取り組んだことが実際に多くの人の目に触れることは
大変嬉しいことです。一方で、責任が大きい部分もあります。一つで
も情報を誤ることで大問題になってしまうことがあるため、常に県民
の皆さんに正確な情報を伝えることを意識しています。

仕事のやりがいは
なんですか？

旅行です。鉄道の乗り放題切符などを活用し日本全国に行きま
した。旅行して良かったところは、様 な々話のネタができたこと
です。社会人になってから色 な々方と話をする機会があり、会話を盛
り上げることに役立っています。また、その時の経験から得たことは、
就活を行なっていくうえで貴重な判断材料になりました。時間がある
うちに色 な々所へ行って、経験をしておくことが大切だと思います。

学生のうちに
やってよかったことは

なんですか？
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三協立山株式会社様

ありがとうございました！

三協立山株式会社

三協立山株式会社 様

富山県内の
企業を直撃！！企業インタビュー企業インタビュー

高岡に本社を持ち、アルミを中心に多分野で挑戦をし
ている企業さんです。アルミ建材シェアは日本3位！事
業が複数に分かれており、アルミサッシ、水耕栽培によ
る野菜生産システム、他企業の店舗内装、海外でのア
ルミニウム生産と加工などを行っています。

本社：富山県高岡市早川70番地
https://www.st-grp.co.jp/

社員の挑戦を応援しています！社員は一年に2回目標を
立てます。これは会社や部署の目標であったり、個人が
会社で成し遂げたい目標となっています。スキルアップのため
に資格取得をする社員もいます。

三協立山の
魅力を教えてください！

コミュニケーションがとれる方です。仕事をする上でコ
ミュニケーションが大切になります。また、チャレンジを
する精神、協調性、論理的な発言を観点に面接をしていま
す。面接では専門用語を無理に使うことなく、落ち着いて正
直に話すことが大切ですよ。

どのような人材を
求めていますか？

よく学び、よく遊んでください！時間はお金では買えませ
ん。働き始めると学生時代よりも時間を確保することが
難しくなります。目的意識を持って様 な々ことにチャレンジして
ください！また、異なる年代の人と交流しておくと入社する際
に人間関係がスムーズになりますよ。

大学生への
アドバイスを

お願いします！

株式会社アイザック様

ありがとうございました！

株式会社アイザック

株式会社アイザック 様

富山県内の
企業を直撃！！企業インタビュー企業インタビュー

株式会社アイザックは産業廃棄物の収集・運搬から中間処
理、リサイクル、最終処分までの一貫したサービスを行う環
境事業と機能性ダンボールをはじめとするダンボールの開
発・製造を行うパッケージ事業の2つをメイン事業としていま
す。日本で初めて保冷や保温などの機能を持った機能性ダン
ボールの開発に成功しており、進化し続けている会社です！

本社：富山県魚津市大海寺野1181
https://www.izak.co.jp/

自分の好きなこと・やりたいことをしてください！そうすることで、ふ
んわりと本当に自分のやりたいことが見えてきます。私は楽器を演
奏することが好きで、大学生時代にお客さんの前で演奏し、喜んでもら
う機会がありました。この、人と関わるという経験は現在の営業という仕
事につながっていると思います。大学は自分のやりたいことの方向性を見
出す場だと考えています。

大学生活で
やっておいたほうが

良いことはありますか？

アルバイトや旅行をしたらいいと思います！アルバイトで体を動かし
たり、旅行で新たな刺激を得ることは大切なことだと思います。最
初はお金を稼ぐためなど単純な理由ではじめていいと思います。いつの間
にか目的が変わっていて、やりたいことが見つかるかもしれません。とりあ
えずやってみるという姿勢を大切にしてください。

やりたいことが
見つからない人への

アドバイスはありますか？

必要な変化に応じることができる人です。どのような仕事
も1つのことだけをやっていればいいというわけではありま
せん。自分の中で線引きをせずに、何事にも興味を持ち、変化
し続ける情報を常にキャッチし、対応していくことが大切です。

これからの社会で
求められるのは

どのような人材ですか？

パッケージ事業本部　事務職（和田さん）
パッケージ事業本部　営業職（坂井さん）
本社　採用担当（種井さん）

左から
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